

Communiqué

Le 28 février 1995

N° 38

VISITE OFFICIELLE AU CANADA DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'OTAN, M. WILLY CLAES

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le secrétaire général de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN), M. Willy Claes, effectuera une visite officielle au Canada du 1^{er} au 3 mars. Il s'agira de la première visite officielle de M. Claes au Canada depuis sa nomination au poste de secrétaire général de l'OTAN en septembre dernier.

« Nous nous réjouissons à l'idée d'accueillir M. Claes au Canada. Cette visite permettra de réaffirmer l'engagement ferme du Canada envers l'OTAN et de discuter avec M. Claes de l'évolution de l'Alliance à la lumière des changements survenus en Europe », a déclaré M. Ouellet.

Lors de son séjour à Ottawa, le jeudi 2 mars, outre son entretien avec M. Ouellet, M. Claes rencontrera le premier ministre, M. Jean Chrétien, le ministre de la Défense nationale, M. David Collenette, le président du Comité permanent des Affaires étrangères, M. Bill Graham, et des hauts fonctionnaires du gouvernement canadien. Les entretiens porteront sur l'évolution de l'Alliance, son adaptation aux nouvelles réalités européennes et mondiales, la gestion des crises, l'élargissement de ses cadres et le rôle du Canada au sein de l'Alliance.

Le vendredi 3 mars, M. Claes sera à Toronto où il aura des réunions au Collège d'état-major et de commandement des Forces canadiennes et à l'Université de Toronto. Il prononcera également une allocution à un déjeuner, à l'invitation du Conseil Atlantique du Canada, de l'Empire Club et du Canadian Club.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

